

## SUMMARY

# PERANCANGAN SISTEM INFORMASI ABSENSI SISWA BERBASIS WEB DI SMK YUPPEN TEK 5 CURUG

Created by Dita Oktaviani

**Subject** : Sistem Informasi, Sistem Absensi Siswa  
**Subject Alt** : Information System, Student Attendance System  
**Keyword** : Analisa;Web;Sistem Informasi;Absensi Siswa

### Description :

Absensi siswa merupakan Aktivitas yang dilakukan oleh guru terhadap siswa untuk mengetahui kehadiran siswa tersebut, Hal ini akan menjadi tolak ukur penilaian kedisiplinan siswa. Yang menjadi sifat seorang siswa. SMK Yuppentek 5 Curug adalah suatu yayasan yang masih menggunakan absensi secara manual. Maka dari itu, Yayasan pendidikan ini memerlukan suatu sistem yang mempermudah guru dalam mengabsensi siswa serta lebih akurat dan aman. Tujuan dari penelitian ini untuk mengenai perancangan program dalam bentuk Website untuk pengolahan data absensi atau kehadiran siswa. Jaringan ini nanti dirancang agar orangtua dapat mengontrol anaknya masuk dalam kegiatan belajar mengajar atau tidak. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode Waterfall, metode ini merupakan Waterfall merupakan salah satu metode pengembangan sistem informasi yang bersifat sistematis dan sekuensial, artinya setiap tahapan dalam metode ini dilakukan secara berurutan dan berkelanjutan. Manfaat dan hasil dari Perancangan sistem informasi absensi siswa berbasis web yang merupakan sebuah sistem absensi terkomputerisasi adalah untuk mempermudah kegiatan absensi siswa setiap hari serta menghindarkan dari tindak kecurangan. Perancangan sistem absensi ini mampu memberikan solusi yang baik bagi sekolah dalam mempercepat proses rekap data, mempermudah admin dalam memberikan laporan absensi serta mempermudah pengawasan orangtua murid terhadap kehadiran anaknya di sekolah

**Contributor** : Imam Sutanto, S.Kom., M.Kom  
**Date Create** : 04/06/2024  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-20190803012  
**Collection** : 20190803012  
**Source** : Undergraduate Theses of Information System  
**Relation Collection** Fakultas Ilmu Komputer  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : @2024 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor